



Der RTL2-Moderator Fero Andersen schaffte es, in einer Minute die meisten Schokolinsen mit Stäbchen zu essen – neuer Rekord!
Foto: pictureproducts.at

Neun neue Wiener Weltrekorde

Die größte Sensation bei der heurigen Auflage von Vienna Recordia war der größte Mann der Welt: **Sultan Kösen** misst unglaubliche 246,5 cm und stammt aus der osttürkischen Provinz Mardin. Er wurde im Februar zum größten Menschen der Welt erklärt. Der

größte Mensch aller Zeit war übrigens **Robert Wadlow**, den mit 2,74 Meter noch niemand in der 54-jährigen Geschichte von Guinness World Records übertroffen hat.

Aus 13 Weltrekordversuchen wurden an diesem Tag im Wiener Prater neun Weltrekorde – die Palette reichte dabei von der größten Kaiserschmarren-Portion über die meisten mit der Hand zerschlagenen Kokosnüssen bis hin zu 400 Meter Rückwärts-Laufen bei gleichzeitigem Jonglieren. Der junge Wiener Turmspringer **Fabian Brandl** verbesserte den Rekord auf 23 Rückwärtssalti in einer Minute und der Burgenländer **Willi Maier** überbot seinen eigenen Rekord im Nägeleinschlagen innerhalb einer Minute.



Der Kärntner Koch Wolfgang Fritz bereitete mit Stadtrat Christian Oxonitsch bei Vienna Recordia im Prater die größte Kaiserschmarren-Portion zu.
Foto: Hochmuth



Der höchste Sprung mit einem Fahrrad zielgenau auf einen Gegenstand – das wollte der Linzer **Klaus Haunschmidt** an diesem Tag zeigen. Am Ende hielt jedoch sein Fahrrad bei dem Sprung aus 4,20 Metern nicht stand.

Foto: dal Sasso

Menschen im 19ten

Wiener Seelen und ihre Geschichten



Der größte Mann der Welt: Sultan Kösen ist beachtliche 246,5 Zentimeter groß und kam vor kurzem zur neuesten Vienna Recordia-Auflage.
Foto: Hochmuth



Franz Müllner gelang sein Rekordversuch: Er schaffte acht Umdrehungen des 600 Kilo schweren Fiats in nur fünf Minuten.
Foto: pictureproducts.at